

HUMAS

Kapolres Pamekasan Pimpin Sertijab Kasat Lantas dan Kapolsek Jajaran

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.HUMAS.CO.ID

Aug 20, 2024 - 12:21



PAMEKASAN - Kapolres Pamekasan AKBP Jazuli Dani Iriawan pimpin langsung acara serah terima jabatan Kasatlantas dan Kapolsek Jajaran Polres Pamekasan, bertempat di lapangan Apel Mapolres Pamekasan, Selasa (20/8).

Hadir dalam kegiatan tersebut Wakapolres Pamekasan, Para PJU , Kapolsek

Jajaran Polres Pamekasan serta personel Polres dan perwakilan Personel Polsek Jajaran Polres Pamekasan.

Para pejabat yang menjalani rotasi jabatan, di antaranya AKP L. Rahmad Budiarto, S.H. yang sebelumnya sebagai Kasat Lantas Polres Pamekasan digantikan AKP Bagus Wijanarko, S.H.

Sedangkan jabatan Kapolsek Tamberu yang sebelumnya dijabat oleh AKP Muh. Syaiful Maulana, S.Sos., M.H. digantikan Iptu Edi Sugiantoro, S.H., M.H. Kapolsek Waru yang sebelumnya dijabat oleh Iptu Subroto, S.H. digantikan AKP Jupriadi, S.Pd. dan Kapolsek Pasean yang sebelumnya dijabat oleh AKP Kusairi digantikan AKP Safril Selfianto, S.H, M.M.

Kapolsek Pagantenan yang sebelumnya dijabat oleh AKP Adi Zizwanto, S.H digantikan Iptu Heri Siswanto, S.H, Kapolsek Proppo yang sebelumnya dijabat oleh AKP Bala Hananto, S.H digantikan Iptu Nanang Hery Purnomo, S.H dan Kapolsek Pakong yang sebelumnya dijabat oleh AKP Safril Selfianto, S.H, M.M. digantikan Iptu Suyanto, S.H.

Dalam sambutannya Kapolres Pamekasan AKBP Jazuli Dani Iriawan menyampaikan bahwa mutasi jabatan merupakan dinamika organisasi sebagai bentuk pembinaan yang senantiasa berlangsung secara sistematis dan berlanjut serta dilaksanakan secara konsisten pada lingkup internal Polri, yang dilaksanakan sebagai wujud pengembangan sebuah organisasi.

Sebagaimana kita ketahui bersama bahwa jabatan merupakan sebuah amanah yang harus dilaksanakan dan dipertanggungjawabkan, sehingga setiap pejabat Polri dituntut untuk dapat bekerja dengan benar dan baik serta dapat membawa perubahan pada masing-masing satuan fungsi dilingkungannya, sesuai dengan harapan kita dan harapan masyarakat, saya yakin dan percaya hal ini tentunya telah dilaksanakan oleh para pejabat lama yang telah menyerahkan tugas dan tanggung jawab kepada pejabat baru," jelasnya.

Kapolres Pamekasan mengucapkan terimakasih Kepada AKP L. Rahmad Budiarto, S.H atas kinerja serta dedikasinya dalam melaksanakan tugas selama menjabat sebagai Kasatlantas Polres Pamekasan, dan selamat atas jabatan barunya sebagai Kasikum Polres Tulungagung.

Semoga semangat pengabdian yang saudara tunjukkan selama ini bisa diterapkan pada tempat tugas yang baru.

Kepada AKP Bagus Wijanarko, S.H, selamat datang dan bergabung di Polres Pamekasan, sebagai Kasatlantas yang baru diharapkan mampu dalam menjalankan tugasnya disertai dengan semangat pengabdian dan loyalitas tinggi, akan dapat melaksanakan tugas dengan baik, ucap Kapolres Pamekasan.

Kapolres Pamekasan juga mengucapkan selamat, kepada seluruh Kapolsek Jajaran yang baru, atas jabatan saudara sebagai Kapolsek di wilayah Polres Pamekasan.

AKBP Jazuli Dani Iriawan meminta kepada para perwira yang sudah melaksanakan sertijab dan mengemban tugas yang baru untuk segera

beradaptasi dengan lingkungan wilayah tugasnya. Jalinan koordinasi dengan instansi terkait seperti Forpimka, Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat serta ormas yang ada.

“Tingkatkan kepekaan, kewaspadaan dan ketanggapan saudara terhadap setiap perkembangan dan laporkan segera perkembangan yang terjadi sekecil apapun kepada pimpinan secara hierarki”, terang Kapolres Pamekasan.

Lanjutnya, kenali dan pahami apa yang menjadi harapan dan tuntutan masyarakat, berikan perlindungan, pengayoman dan pelayanan kepada masyarakat berdasarkan kesadaran profesional Polri, berikan sosialisasi kepada masyarakat tentang pentingnya menjaga kedamaian selama pilkada serta mengedukasi tentang hak dan kewajiban mereka sebagai pemilih.

Kapolres juga menekankan untuk tingkatkan kehadiran anggota ditengah-tengah masyarakat dan berdayakan peran Bhabinkamtibmas, sehingga diharapkan akan dapat dirasakan manfaatnya, lakukan patroli rutin di daerah-daerah yang rawan konflik serta memonitor situasi keamanan di wilayahnya untuk mendeteksi dan mengatasi masalah sejak dini. tingkatkan kesiapsiagaan dan daya operasional Polri guna mengamankan pelaksanaan Pilkada tahun 2024 pada setiap tahapannya.